Zeitschrift: Revue Militaire Suisse

Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse

Band: 19 (1874)

Heft: 11

Artikel: Le général de Gingins

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-333760

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

LE GÉNÉRAL DE GINGINS.

Pour compléter ce que nous avons dit, dans notre dernier no, du général de Gingins, nous publions ci-dessous ses états de service, qu'on veut bien nous communiquer.

1792. Le général Henry de Gingins La-Sarra est né à Eclépens, le 12 août 1792, fils de Charles de Gingins, baron de La Sarra et de sa femme Marie-Anne

de Watteville de Mollens.

Dans son enfance, il fut élève de Pestalozzi, à Berthoud.

1807. 12 février. Nommé enseigne dans le régiment de Watteville au service de la Grande-Bretagne, il va rejoindre le corps à Messine, accompagné de 2 camarades à peine plus âgés que lui, et passe par le Tyrol, Trieste et l'Adriatique pour traverser le blocus continental. Ces trois jeunes gens se donnaient comme voyageurs pour affaires de commerce.

1807. 5 mars. Lieutenant au régiment de Watteville jusqu'au licenciement du

corps le 24 octobre 1816.

- 1817. 9 mai. Capitaine-aide-major dans un bataillon bernois (du Jura), jusqu'à son départ pour le service de Naples.
 - 1825. Elu membre du Conseil souverain de la ville et république de Berne.

1829. 13 avril. 1er major (chef de bataillon) du régiment de Wyttembach

(4^{me} régiment suisse), au service des Deux-Siciles.

1832. 10 janvier. Lieutenant-colonel du même régiment, dont il prend le commandement, vu l'absence du colonel de Wyttembach, autorisé à résider à Berne.

1837. 1er janvier. Colonel. Le régiment devient régiment de Gingins.

1848. 18 mars. Prend sa retraite et reçoit le grade de général de brigade. Il rentre en Suisse en 1849.

Campagnes et faits d'armes.

1807 à 1811. Campagnes de Sicile.

- 1808. Détaché à Gibraltar pendant 6 mois.
- 1809. Prise des îles d'Ischia et de Procida. 1810. Croisières sur les côtes napolitaines.

1812. Siége de Cadix.

1813. Campagne d'Andalousie et prise de Séville.

1813 à 1816. Campagnes du Haut-Canada, comme commandant de compagnie.

1814-1815. Affaires du Fort Erié et du Fort Oswego.

1848. 15 mars. Combat du 15 mars à Naples. Conduit son régiment à l'attaque et à la prise de la rue Ste-Brigitte.

Blessures.

1814. 14 septembre. Grièvement blessé par 2 coups de feu, à la cuisse et au pied, à l'attaque du fort Erié.

1848. 15 mars. Grièvement blessé à la tête, et légèrement au côté, à l'attaque

de la rue Ste-Brigitte.

Décorations.

1846. 8 février. Décoré par l'empereur Nicolas de Russie de l'ordre de 2^{me} classe (commandeur) de Ste-Anne.

1848. 27 mars. Commandeur de l'ordre militaire de St-Georges des Deux-

Siciles.

Le général de Gingins avait épousé, en 1820, Frédérique de Rovéréa, fille du colonel Ferdinand de Rovéréa, dont il a eu une nombreuse famille. Madame de Gingins est morte à Naples, en 1840.

Lui-même est mort à La Sarraz, le 13 mai 1874.